

◆ 後期に向けて何をすべきか

○これまで学んだことを復習しましょう！

前期期末考査も終わり、10月7日(月)より後期になります。後期は前期に比べて内容が難しくなっていきますので、気持ちを引き締めていきましょう。

勉強は積み重ねが基本です。前期の内容を踏まえて授業が進んでいくので、1・2年生は前期の学習の振り返りをおすすめします。現時点でついていけない、やる気のない科目もあるかと思いますが、来年、再来年の受験勉強で必ず苦勞します。分からないところを把握するだけでも違いますので、今のうちに復習して苦手分野を減らしておきましょう。

3年生は受験本番に向けて現実味を帯びてきた頃かと思います。この先いくら時間があっても足りないと感じていきます。難しい内容や問題を解くのもいいですが、直前になって焦ることのないように、前期の内容だけでなく、これまでの学習で忘れていないところがないか今一度基礎を確認してみてください。

○学習習慣の定着・継続を

勉強の習慣化には最低でも21日かかると言われています。また習慣化には最初の7日間が一番挫折しやすいとも言われています。夏休みは部活に力を入れたり友達と遊んだりして楽しんだかと思いますが、勉強のほうはどうだったでしょうか？

夏休み期間中は毎日勉強したという方もいると思います。しかし、それも毎日続けていかないと意味がありません。一度習慣化したことも2日以上休むと徐々に習慣ではなくなっていきます。学校が始まり、後期も行事がまだまだある中で、時間を取りづらい日もあると思いますが、夏休みにつけた学習習慣を継続していきましょう。

一方、結局勉強しなかった、できなかったという人は今からでも毎日取り組むようにしてください。始めのうちは5～10分机に向かうだけなど、できるところから構いません。「7日」、「21日」を目標に学習習慣を身に付けていきましょう。



◆ 模試のデータを活用しよう

7月模試の結果が返ってきました。得点や偏差値に目がいきがちですが、大切なのはその中身です。模試はどの教科、分野が苦手なのか、志望校のレベルとの差を詳しく教えてください。またマナビジョンでは志望校の登録や苦手分野の復習ができます。成績に一喜一憂せずデータやツールを活用しながら、先を見据えた勉強をどうやっていくか考えてみてください。

3年生は「志望校判定」も気になるころですよ。判定は出願の判断材料になりますが、あくまで現時点での判定であり、合否を確約するものではありません。慢心せず、諦めずがんばりましょう。



◆ 夏期講習実施しました

7月22日(月)～26日(金)、8月19日(月)～23日(金)の2期に分けて全52講座を実施しました。310名の生徒からの申込がありました。皆さんは参加されたでしょうか？ 苦手分野の克服、受験に向けた学力の向上など、皆さんの目標とすところへの一助になっていたら幸いです。この調子で後期も頑張ってください。たくさんの方の申込ありがとうございました。